

## Neue Geschäftsführung bei der Garage Wittwer AG in Merligen **Neue Generation im knapp 90-jährigen Unternehmen**

**Merligen, im August 2019 (pd)** – Eine neue Generation steht in den Startlöchern und führt den fast 90-jährigen Familienbetrieb der Garage Wittwer AG Merligen weiter: Mit Beat Oppliger und seiner Frau Renate übernimmt per 1. August 2019 ein ehemaliger Mitarbeiter und Merliger die Geschäftsleitung im Traditionsunternehmen. Das Besitzerpaar Edith und David Pattinson-Wittwer bleibt bis zur Pensionierung im Betrieb tätig, um einen geregelten Übergang mit schrittweiser Ablösung zu garantieren. Am Tag der offenen Tür vom 17. und 18. August 2019 stellt sich der neue Geschäftsführer mit seiner Familie vor.

«Für uns ist es die ideale Lösung und wir freuen uns sehr, dass mit Beat Oppliger ein Nachfolger da ist, der unseren Betrieb bereits kennt», sagt Edith Pattinson-Wittwer, Inhaberin der Garage Wittwer AG in Merligen am Thunersee. Mit dem Merliger Beat Oppliger übernimmt per 1. August 2019 ein junger Familienvater die Geschäftsführung eines Traditionsbetriebs, der seit 3 Generationen im Familienbesitz Wittwer ist (vgl. Kasten zur Firmengeschichte). «David und ich bleiben bis zu unserer Pensionierung in näherer Zukunft im Betrieb aktiv; die Leitung der Firma übergeben wir indes sehr gerne an Beat Oppliger, der dabei von seiner Frau Renate unterstützt wird», führt Edith Pattinson-Wittwer weiter aus.



### **Bildlegende (v.r.)**

Stabsübergabe in der Geschäftsleitung: Edith und David Pattinson-Wittwer geben die Leitung ihres Familienbetriebs an Beat und Renate Oppliger aus Merligen ab.

### **Rundum-Betreuung mit Concierge-Service**

«Die Familie Wittwer steht seit 3 Generationen für hohe Flexibilität, Zuverlässigkeit und persönliche Kundenbetreuung. Diesem Motto sehen wir uns als Familie genauso verpflichtet», sagt Beat Oppliger, der nach 10 Jahren als Kundendienst- und Werkstattleiter

in der Aaretal Garage AG in Münsingen nun an seine einstige Wirkungsstätte und damit auch arbeitstechnisch wieder in seine Heimat Merligen zurückkehrt.

Während seiner 8-jährigen Tätigkeit samt Ausbildung zum Automobildiagnostiker in der Garage Wittwer AG hat der Vater zweier Buben auch die beiden Automarken Saab und Citroen, für die seit 1960 Vertretungen bestehen, bestens kennengelernt. «Wir bieten aber Service, Reparaturen und Beratungen für alle Automarken an – inklusive unserem persönlichen Concierge-Service am rechten Thunersee-Ufer», erklärt der neue Geschäftsführer. Wer also sein Auto zur Reparatur oder in den Service geben muss, kann dieses mit hinterlegtem Schlüssel an einem vereinbarten Ort abstellen und nach getaner Arbeit dort wieder in Empfang nehmen.

### **Tag der offenen Tür am 17./18. August 2019**

Nebst der Wartung werden weiterhin Neuwagen verkauft und die Kunden kompetent und ehrlich beraten. «Uns ist der persönliche Kontakt sehr wichtig, so dass unsere Kunden am Ende dasjenige Auto fahren, das für sie und ihre Bedürfnisse am besten passt», betont Beat Oppliger – und erfüllt auch damit ein Credo, dem sich die Garage Wittwer AG seit 3 Generationen verpflichtet fühlt. Kein Wunder also, freuen sich Edith und David Pattinson-Wittwer auf die Zusammenarbeit mit ihrem neuen Geschäftsführer und dessen Familie. Am Tag der offenen Tür, die am Wochenende vom 17. Und 18. August 2019 in der Garage Wittwer AG an der Seestrasse in Merligen stattfinden, werden die beiden Familien den Generationenwechsel in der Geschäftsführung offiziell besiegeln. «Wir freuen uns darauf, an diesen zwei Tagen möglichst viele Kunden persönlich kennenzulernen und uns vorzustellen», sagt Beat Oppliger.

**Tag der offenen Tür:** Garage Wittwer AG Merligen, Seestrasse 279, am Samstag/Sonntag, 17./18. August 2019 von 10.00 bis 17.00 Uhr, inklusive Autoausstellung der neuen Citroën-Modelle.

[www.garage-wittwer.ch](http://www.garage-wittwer.ch)

### **Eine knapp 90-jährige Erfolgsgeschichte**

Mit Beat Oppliger und dessen Familie übernimmt sozusagen eine vierte Generation die Leitung der Garage Wittwer AG in Merligen. Angefangen hat die fast 90-jährige Geschichte 1930 mit der Miete der Reparaturwerkstatt an der Seestrasse 279 in Merligen durch Gottlieb Wittwer, gebürtiger Heimenschwander. Gemeinsam mit seiner Frau Hedi, die gleichenorts einen Mercerie-Laden eröffnete und 48 Jahre lang erfolgreich betrieb, baute der Firmengründer die Werkstatt nach der Ersteigerung der beiden zugehörigen Häuser weiter aus. Mit der zunehmenden Motorisierung und dem wiedererwachten Tourismus nach den Kriegsjahren war dem Unternehmen der nötige Erfolg beschieden.

1959 übernahm Sohn Kurt Wittwer zusammen mit seiner Gattin Magrit den Betrieb, in dem er seit Kindheit aktiv war. 1960 erfolgte dann der Zuschlag für die Vertretung der beiden Automarken Saab und Citroën, die bis heute besteht; gewartet werden indes sämtliche Automarken. Bereits zu Beginn der 1950er Jahre nutzte Kurt Wittwer die Möglichkeit und arbeitete ein Jahr lang bei der befreundeten Familie Pattinson in Grossbritannien, wo er die Automarke Aston Martin bis in die kleinsten Bestandteile kennenlernte.

Von den vier Töchtern wurde schnell klar, dass die drittjüngste Edith ein besonderes Flair für Mechanik und Motoren hatte. Sie war es denn auch, die sich zur Automechanikerin ausbilden liess und gemeinsam mit ihrem Mann – David Pattinson-Wittwer – die Merliger Garage 1994 in dritter Generation übernahm.

Mit dem jungen Familienvater Beat Oppliger aus Merligen steht nun die vierte Familie in den Startlöchern, um die Garage Wittwer AG, zu welcher nebst der Autotankstelle auch eine Seetankstelle für Bootsbesitzer gehört, erfolgreich in die Zukunft zu führen. (pd)

[www.garage-wittwer.ch](http://www.garage-wittwer.ch)